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В этом году с первых чи-
сел сентября установилась 
нетрадиционно холодная по-
года. В связи с чем букваль-
но за три дня стены домов 
стали холодными, и темпера-
тура в квартирах была, в луч-
шем случае 15-16 градусов. 
На мой вопрос в Админи-
страции, когда пустят тепло, 
в Управлении ЖКХ мне отве-
чали, что тепло будет подано 
после того, как глава города 
подпишет соответствующее 
постановление. И который 
год я задавал вопрос: при 
чем здесь Глава города?! 
Ведь фактически за тепло в 
домах отвечают управляю-
щие компании и МУП «Ин-
женерные сети». И именно 
управляющим компаниям 
виднее, когда в дома нужно 
подавать тепло. Я не знаю, 
где у нас живет Глава города. 
Может быть в собственном 
коттедже или таунхаусе и для 
него центральное отопление 
совершенно без надобности. 
А может быть он всю зиму 
плавает в Котовском зали-
ве. Там, насколько я знаю, до 
сих пор постоянно действует 
Клуб моржей. Но если у нас 
мэр «моржовый», это, на мой 
взгляд, вовсе не означает, 
что все население города 
должно проходить принуди-
тельную закалку против низ-
ких температур.

15 сентября 2022 года 
тепло в дома все-таки дали. 
Батареи были чуть теплые. 
А как известно, батареи у 
нас «умные» и знают зако-
ны физики. Они никогда не 
будут греть жителей, пока 
не прогреют стены. Поэтому 
температура в квартире под-
нялась 17 сентября всего на 
один градус, а 18 сентября 
достигла 18 градусов. Вся 
эта история не соответствует 
нормативным требованиям, 
а чтобы все стало лучше, ре-
шение этой проблемы, как 
мне кажется, одно, нужно 
вопрос включения и выклю-
чения отопления, опустить 
на ступень ниже главы горо-

да, на уровень управляющих 
компаний и МУП «Инженер-
ные сети».  

НОВАЯ СВАЛКА
Я публиковал текст и 

фотографии новой свалки, 
открытой нашей властью в 
районе городских очистных 
сооружений. Написал депу-
татский запрос в Природо-
охранную прокуратуру по 
этому поводу. Получил ответ, 
в котором написано, что мое 
обращение по факту несанк-
ционированного размещения 
отходов направлено в Мини-
стерство и природопользо-
вания Московской области, 
Главное управление содер-
жания территорий Москов-
ской области и в администра-
цию города Долгопрудный. О 
результатах рассмотрения 
мне будет сообщено указан-
ными ведомствами. Ответов 
я ни от кого не получил, а 
свалка на сегодняшний день 
увеличилась примерно в три 
раза. Видимо, прокуратура не 
способна наказывать власть. 
Хотя именно прокуратура, на 
мой взгляд, на основании Ко-
декса об административных 

правонарушениях полномоч-
на как минимум, штрафовать 
за организацию свалки.

НЕУПРАВЛЯЕМАЯ 
ЭНЕРГИЯ

В конце июля этого года в 
администрации города про-
водилось заседание город-
ской общественной коллегии 
в связи со множеством жа-
лоб, связанных с отключени-
ем электроэнергии в жилых 
домах. Я присутствовал на 
заседании коллегии, поэто-
му могу представить вам, 
уважаемые читали, анализ 
аварийных ситуаций за пер-
вое полугодие 2022 года. 
Наибольшее количество ин-
цидентов на сетях электро-
снабжения зафиксировано у 
ПАО «Россети Московский 
регион». – Семнадцать от-
ключений общей продолжи-
тельностью аварийно-вос-
становительных работ 25 
часов 36 минут. Самое дол-
гое единоразовое отключе-
ние зафиксировано 25 июня 
2022 года 2,5 часа. Улицы 
Лихаческое шоссе, Спортив-
ная, Молодежная, 258 чело-

век (не очень понимаю, что 
значит 258 человек. Что на 
этих трех улицах проживает 
такое количество жителей, 
обслуживаемых данной под-
станцией?!). 

АО «Мособлэнерго»
16 отключений совокуп-

ной продолжительностью 21 
час 30 минут (город Долго-
прудный жилой сектор по-
страдавших 500 человек и 5 
абонентов 4 часа). 

ООО «ЦК Энерго»
В апреле Лихаческий про-

езд прервано электроснаб-
жение поселка таунхаусов 
«Набережный». Население 
828 человек. Продолжитель-
ность 3 часа. 

ООО «ЭЛМОНТ Энерго»
В июне прервано элек-

троснабжение жилого секто-
ра четыре многоквартирных 
дома по улице Госпитальная 
с населением 1314 человек. 

По работе ПАО «Россети 
Московский регион» отмече-
ны «частые технологические 
сбои» на электрической под-
станции «№ 420 Долгопруд-
ный». Например, 23.05.2021 
года инцидент на подстан-
ции затронул 1950 человек, 
длительность отключения 
3 часа 45 минут. 24.05.2021 
года (400 человек) 3 часа 40 
минут. 17.01.2022 года 820 
человек, - ремонтные работы 
проводились 3 часа 7 минут. 
18.03.2022 года 1200 чело-
век, - ремонтные проводи-
лись 3 часа 26 минут.   

По вопросу взаимодей-
ствия с сетевыми организа-
циями, в том числе и с ПАО 
«Россети Московский реги-
он» возникают следующие 
проблемные вопросы: 

1. Необходимо заблаго-
временно уведомлять об от-
ключениях систем электро-
снабжения при проведении 
плановых ремонтных работ. 

2. Частое отключение 
электроэнергии без преду-
преждения писем, телефоно-
грамм котельных Заводская, 
дом 2, Спортивная, дом 3а, 
Ленинградская, дом 19, Ок-
тябрьская, дом 22. 

3. Просадка электроэнер-
гии (моргание на пристроен-
ных и крышных котельных 
в микрорайоне «Централь-
ный»). Отсутствие у МУП 

«Инженерные сети города 
Долгопрудный» дизель-гене-
раторов на котельных ведет к 
остановке котельного обору-
дования (перезапуск обору-
дования производится чаще 
всего в ручном режиме). Все 
это сказывается на качестве 
предоставления коммуналь-
ных услуг и горячего водо-
снабжения конечному потре-
бителю.

4. МУП «Инженерные 
сети» необходимо согласо-
вывать проведение земля-
ных работ. Проводить ра-
боты по благоустройству по 
окончании аварийных работ 
в зоне размещения муници-
пальных сетей водоснабже-
ния, хозяйственно-бытовой 
и дождевой канализации, 
теплоснабжения и горячего 
водоснабжения. 

Кроме того, зарегистри-
ровано 97 обращений в 
«Добродел» по следующим 
категориям: ремонт забора, 
опиловка деревьев, уборка 
остатков спиленных деревь-
ев. Необходимо выстроить 
четкую системную слажен-
ность в планировании работ, 
так как от этого зависит ком-
фортное проживание жите-
лей нашего города.   

По данным оператив-
ной службы не всегда есть 
информация об авариях. И 
только работники низших 
исполнителей доводят сведе-
ния для понимания того, что 
происходит на территории 
города (терминология одно-
го из руководителей ЖКХ 
администрации города). Где 
раскопки, где кабель висит, 
где перекошенные опоры. 
Не всегда происходит дис-
петчерское взаимодействие 
между городской службой и 
поставщиком электроэнер-
гии. Есть случаи, когда ответ-
ственный сотрудник единой 
диспетчерской службы (ЕДС) 
звонит сообщить об электро 
аварии зам.главы или на-
чальнику управления ЖКХ 
для получения информации. 
Отмечено много жалоб жите-
лей на то, что диспетчер ЕДС 
во время аварии не отвеча-
ет на звонки жителей. Этот 
факт имеет место быть, так 
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Новая свалка, сентябрь, 2022 г.
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как диспетчер напрямую кон-
тактирует с исполнителями 
выполнения (устранения) ава-
рийных работ и на звонки жи-
телей не отвечает, при этом 
контактирует, помимо испол-
нителей, со службой 112.

После выступления пред-
ставителя службы ЖКХ адми-
нистрации города выступил 
один из руководителей ПАО 
«Россети Московский реги-
он». Он примерно повторил 
все, о чем рассказал пред-
ставитель управления ЖКХ 
города. И добавил, что за от-
четный период было крониро-
вано 880 деревьев, вырубле-
но 660 деревьев.  

Вот такой ласковый, на 
мой взгляд, анализ ситуации 
и более чем вольный вари-
ант статистики, дала служба 
ЖКХ администрации города. 
Для чего нужно снижать ко-
личество пострадавших при 
аварийных отключениях элек-
троэнергии, если их по факту 
намного больше?! Жителей 
города, обсуживающихся 
этими подстанциями намного 
больше, чем указано в дан-
ном случае аналитиками. Бра-
вурный отчет представителя 
энергетической компании 
также не дает оснований для 
оптимизма. Даже глава горо-
да отметил то, что «качество 
работы электропоставщиков 
значительно снизилось». 

По моему мнению то, 
что происходит на террито-
рии города с электроэнер-
гией, представляет собой 
предколлапсное явление. И 
фактически означает то, что 
на подстанциях вообще не 
проводятся плановые регла-
ментные работы. Ведь любая 
авария на подстанции – это 
в первую очередь отсутствие 
надлежащего технического 
обслуживания. А сумасшед-
шее количество вырубленных 

и кронированных деревьев 
означает, что под провода-
ми был подлесок, с ним лет 
пятнадцать никто ничего не 
делал, в результате чего вы-
росли взрослые деревья. Да, 
забыл отметить, что предста-
витель энергетической ком-
пании на вопрос в скачках на-
пряжения в сетях сказал, что 
они их вообще не фиксируют. 
Но теперь вот после этой кол-
легии наверно они начнут это 
делать. Это я про жалобы жи-
телей, у которых в результате 
скачков напряжения вышли 
из строя телевизоры, компью-
теры, холодильники и другая 
бытовая техника. Доказать 
скачок напряжения сейчас 
достаточно сложно. И пока 
городская власть этот пара-
метр недобросовестной рабо-
ты не обяжет энергетические 
компании фиксировать такие 
случаи обязательно, жители 
будут маяться со сгоревшей 
бытовой техникой, а суды бу-
дут ласково им отказывать в 
возмещении ущерба. 

Когда представитель энер-
гетической компании так спо-
койно докладывал о двух, 
трех или более остановках 
питания, я был уверен, что 
он совершенно не понимает 
о последствиях отключения 
электроэнергии. Ведь при 
остановке котельной прекра-
щалась подача тепла, воды, 
горячего водоснабжения, а 
потом после включения ру-
бильников в сетях горячего 
водо и теплоснабжения начи-
нались гидроудары и ржавые 
трубы начинали рваться; де-
сятки тысяч жителей города 
на очень длительное время 
оставались без отопления 
и горячей воды. Последний 
пример, когда большой ми-
крорайон, расположенный 
между Лихачевским шоссе, 
проспектом Пацаева, улицей 
Спортивной и Новым бульва-
ром с 31 декабря прошлого 

года и по 6 января этого года, 
– во многих домах этого ми-
крорайона не было ни горячей 
воды, ни тепла. И вот тепла и 
горячей воды не было именно 
из-за электро-энергетиков. 
Но никакой ответственности: 
ни материальной, ни мораль-
ной они не несут и платить 
ни за что не будут. Я всегда 
говорю: беспринципность по-
рождает безнаказанность, а 
безнаказанность порождает 
вседозволенность. И значит, 
для того чтобы надеяться на 
то, что энергетики будут ра-
ботать добросовестно нет 
никаких причин. А спасение 
утопающих – дело рук самих 
утопающих. И городу просто 
необходимо в каждой котель-
ной иметь дизельный агрегат 
с автоматическим подклю-
чением в случае аварии на 
подстанции. Однажды деньги 
из бюджета уже выделялись. 
Но как-то случилось, что ни 
денег, ни агрегатов не полу-
чилось.

 Мало того, примерно лет 
7 назад г-же Малыхиной, быв-
шему заместителю главы го-
рода по ЖКХ, было присвоено 
звание «Почетного Гражда-
нина города Долгопрудный» 
за то, что она закольцевала 
все котельные города. Так 
докладывала администрация 
Совету депутатов для пред-
ставления к высокой награде. 
Примерно через год выясни-
лось, что никакой закольцовки 
не было. Это чистый блеф или 
обман депутатов и жителей. 
Вот так и живем. Закольцов-
ки котельных нет, а Почетный 
Гражданин города есть.  

У одной из жительниц по-
селка «Нефтебаза», после 
скачка напряжения, сгорел те-
левизор. Получив акт дефек-
та в профильной мастерской, 
обратилась в суд. Больше 
года судилась, получила от-
каз. То не хватало заключения 
экспертизы, то ещё что-то. И 

мне не понятно. У жителя с 
энерго поставщиками прямых 
договоров нет. Почему они 
должны что-то доказывать 
имея справку о дефектах? И 
у Управляющих Компаний, и у 
поставщиков электроэнергии 
есть специалисты электрики 
и штатные юристы. Ну и пусть 
бодались бы друг с другом. 
Нет всё вешается на жителей.

На мой взгляд позиция су-
дей и судебная практика, по 
вопросам связанным с послед-
ствиями скачков напряжения 
и отключения электроэнергии 
должна быть на стороне жите-
лей и справедливости. И это 
может сподвигнуть УК уста-
навливать в домах или местах 
разграничения ответственно-
сти оборудование, фиксиру-
ющее скачки напряжения и 
отключения электричества. И 
исков в суд будет меньше. И 
УК, и энергетики будут думать 
о досудебном урегулировании 
споров. Никому не выгодно 
нести судебные расходы. 

Возвращаясь к итогам кол-
легии я был крайне удивлен и 
возмущен. Глава города пред-
ложил признать деятельность 
энергетических компаний 
положительной, и дружная 
мэрская коллегия в след за 
мэром практически вся прого-
лосовала «ЗА» (один человек 
воздержался). И я еще раз 
убедился, что все эти Обще-
ственная палата, Обществен-
ная коллегия нужны только 
для того, чтобы «вылизывать» 
решения Главы.

Но, с другой стороны, какая 
разница какая оценка положи-
тельная или отрицательная? 
Ну признали деятельность 
компании «ДОМТРАНСАВ-
ТО» неудовлетворительной. 
И что? Были какие-то нега-
тивные последствия для этой 
компании?! Нет. Ее оставили 
работать в городе Долгопруд-
ный. Ну признали деятель-
ность главврача городской 

больницы неудовлетворитель-
ной. И что? Ко Дню города 
он получил правительствен-
ную награду. Так что, на мой 
взгляд, это имитация бурной 
деятельности Главы города. К 
тому же, когда жители пишут 
письма вплоть до Генераль-
ного прокурора и президента 
и спускаются по вертикали 
на областной уровень Глава 
города всегда может сказать, 
что мол жалобу пишут не со-
всем адекватные люди, в ка-
честве доказательств может 
представлять протоколы Об-
щественной палаты и Обще-
ственной коллегии. 

ПО СЛЕДАМ 
ПУБЛИКАЦИЙ

В предыдущем номере я 
писал о ремонте проезжей 
части Первомайской улицы, в 
результате которого в районе 
Физтеха улица как «стираль-
ная доска». Зашел к заме-
стителю главы, курирующему 
ремонт дорог, обратил внима-
ние на данный факт и получил 
изумительный ответ. Что мол 
они вызывали лабораторию, 
и она показала что дорога 
нормальная. Я спросил: «А 
Вы ездили по ней лично»? Да 
ездил, все нормально. Такой 
вот был ответ. Зашел еще к 
одному замглавы, который ку-
рирует качество работ, задал 
тот же вопрос и получил шо-
кирующий ответ. Как говорил 
Михаил Задорнов: « Вдохните 
глубже». Он мне сказал, что 
мол, Евгений Александрович, 
не беспокойтесь, все будет 
нормально, асфальт сам по 
себе разгладится. Во думаю! 
Опять мы впереди планеты 
всей. Самовыравнивающего-
ся асфальта в мире еще не 
придумали. А у нас на Перво-
майской улице есть. Интерес-
но сколько мы будем ждать, 
когда этот самовыравниваю-
щийся асфальт переложат?!

Е.А. СМЕЯН

Почти всех жителей нашего 
города вовлекли практически 
обманом оплачивать получен-
ные услуги по ЖКХ (воду, ото-
пление, электроэнергию и т.д.) 
через ООО МосОблЕИРЦ. В те-
чение вот уже двух месяцев нам 
приносят видоизмененные пла-
тежные документы, причем не в 
лучшую сторону и говорят всем 
на личных приемах в Долгопруд-
ненском отделении ООО МосО-
блЕИРЦ, что выполняют требо-
вания активистов. Выходит, мы 
сами себе хотим навредить, что 
ли? Не верьте словам сотруд-
ников ООО МосОблЕИРЦ! Да, 
мы с 2016 года требуем, чтобы 
единый платежный документ 
(ЕПД), во-первых, соответство-
вал требованиям российского 
законодательства, а во-вторых, 
был бы удобен для нас с вами. 
В мае на личном приеме у за-
местителя министра ЖКХ Ба-
ранчеевой  Т.В. присутствовали 
представители ООО МосОблЕ-
ИРЦ, нашей администрации Ба-
ранова Л.Б., Госжилинспекции 
Московской области и по моей 
просьбе обсуждали форму и 
содержание ЕПД и пришли к 
двум возможным вариантам. Но 
МосОблЕИРЦ, как всегда, внес 
коррективы, предварительно 
не согласовав их с обществен-
ностью. Вот и получилось так, 
как получилось. Чего же хоте-
ли и продолжаем хотеть мы? 

Во-первых, на основном поле 
увеличенный шрифт, удобный 
для прочтения. Во-вторых, что-
бы проверить правильность на-
числения за самую дорогую ус-
лугу «Отопление» (а мы должны 
платить только в течение отопи-
тельного сезона по показаниям 
общедомового прибора учета) 
мы много лет требуем, чтобы в 
ЕПД был указан заводской но-
мер прибора, а также показания 
этого прибора: предыдущие, 
текущие и объем потребления. 
Данные требования прописаны 
в постановлении правительства 
Московской области № 679\30 
от 20.09.2016 г. Не верьте со-
трудникам  ООО МосОблЕИРЦ, 
что это управляющие компа-
нии не предоставляют им такие 
сведения. Все ровно наоборот! 
Управляющие компании каждый 
месяц по каждому дому переда-
ют в МУП «Инженерные сети»,  
сводные ведомости учета па-
раметров теплопотребления с 
обязательным указанием завод-
ского номера МКТС. И большая 
загадка, почему и МУП «Инже-
нерные сети» и ООО МосОблЕ-
ИРЦ отказываются исполнять 
требования  Российского зако-
нодательства!? В третьих, мы 
требуем указывать достоверные 
данные по величинам площадей 
дома: общей, жилых помещений 
и мест общего пользования. В 
информации по лицевому счету 

они, эти площади довольно ча-
сто указываются некорректно! 
А это приводит к неправиль-
ным начислениям! В четвертых, 
существуют просто арифме-
тические ошибки, они могут 
повторяться из месяц в месяц 
и даже из года в год. В пятых, 
нет законодательных актов, по-
зволяющих ООО МосОблЕИРЦ 
в декабре выпускать две кви-
танции. В Жилищном  Кодексе 
четко прописано, что ЕПД дол-
жен быть за предшествующий 
декабрю месяц, т.е. за ноябрь. 
А за полученные услуги в дека-
бре счет должен выставляться в 
январе, то есть квитанция долж-
на быть напечатана до первого 
января следующего года, а в по-
чтовых ящиках оказаться до 10 
января, если в договоре управ-
ления вашим домом не прописа-
но другое (читайте внимательно 
договор с УК). И не будет ника-
ких перерасчетов! Статья 155 
Жилищного Кодекса РФ. Мы не-
однократно обращались к руко-
водству нашего города с прось-
бой помочь. Наши заявления 
систематически остаются без 
принятия мер по устранению на-
рушений. При этом необходимо 
напомнить, что администрация 
города Долгопрудный является 
крупным собственником жилых 
и нежилых помещений в округе. 
Поскольку ООО МосОблЕИРЦ 
постоянно нарушает законы 

Российской Федерации, жители 
города обращались в прокура-
туру с просьбой провести про-
верку и принять меры проку-
рорского реагирования, но все 
заявления пересылались в Госу-
дарственную жилищную инспек-
цию Московской области (ГЖИ). 
Свои действия городская проку-
ратура объясняла отсутствием 
полномочий. Из ГЖИ, да и из 
Министерства ЖКХ Московской 
области приходили аналогичные 
ответы, что они не имеют полно-
мочий осуществлять контроль-
но-надзорную деятельность за 
действиями платежных агентов, 
т.е. ООО МосОблЕИРЦ. Тем 
более удивительны заявления 
(не подкреплены законными 
требованиями) губернатора Мо-
сковской области, а вместе с 
ним и администрации г. Долго-
прудный, что все управляющие 
компании до отопительного се-
зона 2022\2023 должны заклю-
чить прямые договора с ООО 
МосОблЕИРЦ. Т.е. платежный 
агент, основная задача кото-
рого собирать наши наличные 
деньги на спецсчете и по мере 
накопления перечислять их по-
ставщикам услуг   ЖКХ (ч.1, 
ст.4 ФЗ № 103 от 03.06.2009), 
рулит всеми, как тот хвост соба-
кой?  А поскольку собственники 
жилья многоквартирных домов 
не являются стороной договора 
с платежным агентом, то все 

УВАЖАЕМЫЕ ДОЛГОПРУДНЕНЦЫ!
призывы приходить в ООО Мо-
сОблЕИРЦ и разбираться с не-
корректными данными в ЕПД, 
тоже некорректны. Собственни-
ки жилья не имеют возможности 
обязать свои управляющие ком-
пании разорвать договор с ООО 
МосОблЕИРЦ, что абсолютно 
недопустимо, так как общее 
собрание собственников в мно-
гоквартирных домах является 
высшей формой правления до-
мом, собственники оплачивают 
работу управляющих компаний. 
А сейчас, когда все УК понужда-
ют работать через ООО МосО-
блЕИРЦ, даже другую компанию 
выбрать невозможно! Все эти 
вопросы и проблемы мы в пер-
вых числах июня с. г. пытались 
донести на личных приемах де-
путатов Государственной Думы 
практически всех фракций. 
ЖДЕМ ОТВЕТЫ, с которыми 
вас познакомим. Все материа-
лы, подтверждающие вышеиз-
ложенное, находятся в редакции 
газеты.

С уважением, 
жительница города 

КУКЛИНА 
ТАТЬЯНА ИВАНОВНА. 

Р.S. Надеюсь, я донесла до 
вас смысл наших претензий и 
вы поняли, что не мы винова-
ты в некорректных платеж-
ных документах.
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 Что ж, с Днём горо-
да, дорогие горожане! 
Какое счастье, что вно-
сят свой вклад в наше 

оздоровление, лечение 
такие «супергерои», как 
Торубаров Сергей Фе-
ликсович! Ведь и правда: 
он, как мог, старался ос-
вободить нас от.... высо-
ко квалифицированных 
сотрудников, так же он 
«освободил» расширил 
пространство поликли-
ники, практически унич-
тожив отделение восста-
новительного лечения 
(и, насколько я понимаю, 

также мы «освободились» 
от отделения медицинской 
профилактики). Также он 
показал пример безгра-
ничной свободы от элемен-
тарной порядочности, как 
минимум, в общении со 
своими сотрудниками.

Я не знаю, за что ему 
могли дать это звание ещё в 
2020 г. : наверное за «осво-
бождение» Московской гор-
больницы  № 50. Может, я 
что-то путаю, но разве не 

было там «тёмного дела» 
из-за которого уважаемо-
го ТСФ «сослали» к нам в 
Долгопрудный? Ведь как 
он неоднократно говорил, 
люди-то бегут в Москву за 
«длинным рублём», а он 
что - добровольно пришёл 
поднимать нашу медици-
ну с колен?

По итогу: очень бодро 
«с колен» поднимается 
«Никсор»: за физиоте-
рапией люди вынуждены 

идти именно туда. Ведь 
параллельно снижению 
количества услуг в отде-
лении восстановитель-
ного лечения открылось 
физиотерапевтическое 
отделение в этой клинике. 
Для меня это не просто 
совпадение, а как говорил 
«великий чукча» - «Тен-
денция, однако»!

Что ж, заслуженный 
так заслуженный. Но все 
в мире относительно! 
Смотря как, кому и во имя 
чего служить.

                                                                                                     
Е. РУСИНОВСКАЯ

С ДНЕМ ГОРОДА

Жители нашего города уже 
вроде бы смирились с тем, что 
с их мнением относительно за-
стройки дворов и вырубки де-
ревьев давно никто не считает-
ся и вообще, городской власти 
это не интересно. Все встречи 
с жителями проводятся для га-
лочки, чтобы потом сказать, что 
мнение граждан выслушали, 
хотя это мнение никто никуда в 
итоге «не пришивает».

Но вот ситуация с вырубкой 
последних зеленых насажде-
ний и организация парковочных 
мест во дворе домов 3 и 5 по 
улице Новый бульвар и 9 и 11 

по улице Дирижабельной вско-
лыхнула жителей этих домов, 
потому что сравнение было/
стало оказалось просто удруча-
ющим. 

О том, что центральный уча-
сток двора является частной 
собственностью физлица все 
знали еще с прошлого года, но 
глава города и владелец этого 
участка на встрече с жителями 
заверили, что решение о его 
целевом использовании еще не 
принято, что учтут пожелания 
жителей и, как всегда, бла-бла-
бла…  

Когда жители увидели про-

ект обустройства их двора с 
полной вырубкой оставшихся 
деревьев под дополнительные 
парковочные места, то начали 
собирать подписи «против» то-
тальной вырубки деревьев и 12 
августа при встрече с главой 
передали ему обращение. 

Цинизм городской власти 
просто поражает: объявили на 
12 августа встречу главы и ад-
министрации с жителями этого 
двора, а перед встречей встре-
тились с подрядчиком, который 
уже доложил, что с 15 августа 
начнутся работы по обустрой-
ству дополнительных парковоч-
ных мест с вырубкой последне-
го зеленого участка. То есть, 
мы вас выслушаем, чтобы по-
казать по Долгопрудненскому 
ТВ как мы прислушиваемся к 
мнению народа, в соцсетях про-
пиаримся, а сделаем в итоге так 
как давно наметили. 

А главное, что это не ре-
шит проблему с машинами во 
дворе: как стояли так и будут 
стоять, потому что рядом на 
Ракетостроителей две много-
уровневые парковки стоят не 
заполненные, но автовладель-
цы не ставят туда свои машины 
по разным причинам – кому не 
по карману, кому лень дальше 

подъезда…
Цинизм власти на всех уров-

нях еще в том, что сами они жи-
вут, как правило, в загородных 
домах и в окружении деревьев 

и зелени, а населению говорят: 
хотите деревья - езжайте жить в 
деревню, вот такая альтернати-
ва. Но это совсем не так, можно 

«ПОКА ЖИВУТ НА СВЕТЕ ДУРАКИ, ОБМАНЫВАТЬ НАМ,СТАЛО БЫТЬ, 
С РУКИ» ИЛИ БЕСПОЛЕЗНЫЕ МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ЗАКУПКИ

 ДЛЯ ОБОГАЩЕНИЯ «ХОРОШИХ ЛЮДЕЙ»!

«ЛЕС РУБЯТ – ЩЕПКИ ЛЕТЯТ» ИЛИ КАК ГЛАВА ХОДИЛ В НАРОД!

Участок для вырубки

Очень хочется разговари-
вать честно и открыто со сво-
ими избирателями, но при ны-
нешней ситуации, приходится 
применять Эзопов язык, потому 
что из-за каждого угла на тебя 
смотрит статья или администра-
тивного или уголовного Кодек-
са. Попробую в правовом поле 
довести до вашего сведения 
ситуацию с госзакупками, осу-
ществляемыми за счет средств 
нашего городского бюджета.

Как правило, очень многие 
закупки навязываются нашему 
городу распоряжениями Губер-
натора Московской области и 
они не учитывают их приори-
тетность, обоснованность и 

необходимость. Яркий пример 
тому – это закупка фандоматов 
(экопунктов) и закупка газовых 
сигнализаторов для муници-
пальных квартир. Главное для 
власти - упаковать это в краси-
вую обертку, как для папуасов, 
за которых держат наше населе-
ние. Такого рода закупки берут-
ся нашим главой под козырек и 
исполняются беспрекословно.

Про фандоматы я уже писа-
ла в ДС №6 от сентября 2021 
года, их бесполезность видна 
невооруженным глазом, но де-
нюшки областные, а значит и 
наши, уже успешно ушли. И 
экономическую обоснованность 
их установки депутатам так и не 
предоставили. Те фандоматы, 
что были установлены на тер-
ритории города (в центральном 
парке, на станции города) часто 
выходили из строя, особенно 

зимой, снег около них не уби-
рался, что мешало их использо-
ванию. По-моему, они больше 
были предназначены для рабо-
ты в торговых центрах или в те-
плых регионах.  

В августе текущего года 
опять же по распоряжению Гу-
бернатора Московской области 
обязали устанавливать в муни-
ципальные газифицированные 
квартиры в МКД газовые дат-
чики (сигнализаторы), которые 
успешно были закуплены ад-
министрацией города за счет 
средств городского бюджета на 
сумму 4,462 миллионов рублей 
(1785 единиц по цене 2500 руб. 
за штуку) и установлены ком-
панией ООО «ВЭЛНЭС». Из 
разъяснений следует, что дан-
ный прибор предназначен для 
поиска утечки газов в прибо-
рах. Когда происходит утечка, 

прибор сигнализирует жителю, 
что незамедлительно нужно пе-
рекрыть подачу газа, открыть 
все окна и вызвать аварийную 
бригаду.

Со слов жителей, установ-
кой и разъяснением работы 
этих датчиков никто не замо-
рачивался, передали на подъ-
езд или через соседей, люди 
получили эти коробочки и за-
были про них, некоторые особо 
ответственные повесили, но в 
розетку включают иногда, для 
проверки. Срок службы данного 
прибора 5 лет. По информации 
от ООО «ВЭЛНЭС» нужно еже-
годно делать поверку уже за 
свой счет. Совершенно беспо-
лезная вещь, никакого влияния 
не оказывающая на безопас-
ность работы газового оборудо-
вания, зато все отчитались, что 
работу провели.

Я и депутат Смеян Е.А. голо-
совали против данных закупок, 
но при таком раскладе голосов 
в Совете депутатов, решением 
большинства все-таки внесли 
изменения в бюджет и тендеры 
провели. 

Откровенно навязываются 
и многие другие закупки, кото-
рые правительство Московской 
области включает в областные 
госпрограммы. Как правило, 
уже есть потенциальный по-
ставщик, под которого, как я 
предполагаю, составляется тех-
задание с нужной начальной 
максимальной ценой закупки. 
Эта порочная система склады-
валась годами и сейчас цветет 
полным цветом, в выигрыше 
всегда госчиновники и нужные 
люди из бизнеса, а в проигры-
ше мы с вами, наш город и наш 
бюджет.    
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ЛИСТ ПРЕЗРЕНИЯ ГОРОДА ДОЛГОПРУДНОГО
(УЧАСТНИКИ ФАЛЬСИФИКАЦИЙ ВЫБОРОВ И ТЕ, КТО ИХ ПРИКРЫВАЕТ)

З Л О  Д О Л Ж Н О  Б Ы Т Ь  Н А К А З А Н О !

МАТВЕЕВА Т.С. – Пред-
седатель Участковой Изби-
рательной Комиссии (УИК) 
№369 (общежитие УВД), 
директор детского сада «Ря-
бинка» проголосовала на 
выборах Губернатора - 8 раз, 
иногда по нескольку бюлле-
теней. (Запись просмотрена 
до 16:00). На выборах 2021 
г., не допускала уполномо-
ченных лиц для контроля 
подсчета голосов.

ВЫБОРНОВА Р.Г. – пред-
седатель Территориальной 
избирательной комиссии г. 
Долгопрудный. На выборах 
2021 г., инструктировала 
председателей участковых 
избирательных комиссий не 
допускать уполномоченных 
лиц для контроля подсчета 
голосов.

ИВАНОВ С.Н. – замести-
тель начальника ОВД г. Дол-
гопрудный. Подполковник 
полиции. Инструктировал 
сотрудников полиции не до-
пускать уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голо-
сов.

Абсолютно невозможный ре-
зультат! 

СТЕПАНЕНКОВА Е.В. 
– председатель УИК №364 
(Школа №13, директор). про-
голосовала на выборах Гу-
бернатора к урнам подошло 
и опустило бюллетени 458 че-
ловек. В итоговом протоколе 
стоит число 492.

ИСАЕВА Е.Г. - председа-
тель УИК №356 (Школа № 
10, директор). На выборах Гу-
бернатора к урнам подошло 
и опустило бюллетени 400 че-
ловек. В итоговом протоколе 
стоит число 456.

КОСИКОВА Л.И. - предсе-
датель УИК №360 (Школа № 
14, директор) – при подсчете 
бюллетеней, фамилия Воро-
бьев озвучена 330 раз. В ито-
говом протоколе стоит число 
380.

АРУТЮНЯН Л.В. - пред-
седатель УИК №357 (Театр 
«Город») - при подсчете бюл-
летеней, фамилия Воробьев 
озвучена 216 раз. В итоговом 
протоколе стоит число 267.

ДЕЯНОВА Г.В. - предсе-
датель УИК №365 (Школа 
«Содружество» - директор). 
На выборах Губернатора  к 
урнам подошло и опустило 
бюллетени 381 человек.  
В итоговом протоколе стоит 
число 486.

НЕВСКАЯ Е.Ю. - предсе-
датель УИК №359 (д/с № 23, 
директор). На выборах Гу-
бернатора к урнам подошло 
и опустило бюллетени 325 
человек.  В итоговом 
протоколе стоит число 432. 
На выборах 2021 г., не допу-
скала уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голо-
сов.

КОММЕНТАРИЙ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА
Десять лет назад, когда был построен дом 3, а 

затем дом 5 по улице Новый бульвар, во дворе дома 
3 стоял большой билборд, на котором было напи-
сано, что там, во дворе, будет построен многоуров-
невый подземный паркинг, а над ним должна была 
быть детская площадка, спортивная площадка и 
т.п. Наверняка у жителей, первыми заселившими-
ся в этих домах, сохранились фотографии этого 
билборда. Делаться (строиться) этот паркинг дол-
жен был быть согласно инвестиционному договору 
застройщиком этих домов. Потом как-то неожи-
данно билборд снесли и инвестиционный договор 
непонятно на каких основаниях скорректировали в 
ущерб жителям города. Я писал обращение на имя 
А. Кочетининой по этому поводу, никакого внятно-
го ответа не получил и понял, что это всего лишь 
удешевление инвестиционного проекта указанных 
домов. И интересно, кому сейчас принадлежит эта 
земля?! И что там собираются строить?

ной Комиссии (УИК)  № 350 
(школа 9-2), учитель школы 
№9. На выборах 2021 г., не до-
пускала уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голо-
сов.

АЛЕКСЕЕВА Н.В. – член 
УИК №369, воспитатель д/с 
«Рябинка» проголосовала на 
выборах Губернатора 3 раза. 
(просмотрено до 10:00).

МОРТЯКОВА Н.А. - член 
УИК №369, воспитатель д/с 
«Рябинка», проголосовала на 
выборах Губернатора - 4 раза 
(до 15:00).

ЯКУШИНА А.Е. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Ря-
бинка», проголосовала на вы-
борах Губернатора - 4 раза (до 
15:00).

МОКРОВА О.Н. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Ря-
бинка» проголосовала на вы-
борах Губернатора - 3 раза (до 
15:00)

ЯКУШЕВА Н.Д. – предсе-
датель УИК №347 (школа№6), 
директор школы №6 – при под-
счете бюллетеней, фамилия 
Воробьев озвучена 360 раз. В 
итоговом протоколе стоит чис-
ло 499.

РАЗУВАКИНА В.В. - пред-
седатель УИК №354 (Школа 
Искусств 1, директор Школы 
Искусств) - при подсчете бюл-
летеней, фамилия Воробьев 
озвучена 261 раз. В итоговом 
протоколе стоит число 365.

ДАВЛИКАНОВА О.Е. – 
председатель УИК № 366 (Об-
щежитие ПТУ, директор д/с 
№10 «Лучик») – при подсчете 
бюллетеней, фамилия Воро-
бьев озвучена 238 раз. В итого-
вом протоколе стоит число 260. 
На выборах 2021 г., на дому 
проголосовало 149 человек. 

ПОЛЕТАЕВА Е.А. - главный 
бухгалтер ООО «Дентал-Кос-
метик-Рус». Председатель 
Участковой Избирательной Ко-
миссии (УИК) №371 (Котовская 

школа). На выборах 2021 г., не 
допускала уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голосов.

ШАДРИНА Т.А. - Председа-
тель Участковой Избиратель-

и в городе создать комфорт-
ную среду, если относится к 
жителям как к равным, как к 
людям, а не к быдлу, которо-
му и так сойдет.

Еще поражают наши 
граждане, которые в сети пи-
шут: «никому мы не нужны»! 
Так вы и есть власть по Кон-
ституции и вы и есть сила, 
которая может многое, но при 
условии, что вы сплочены и 
настойчивы! 

Помните, в легенде о Та-
мерлане: «…пляшут и сме-
ются, значит действительно 
больше ничего у них нет…». 
Так и наши жители подключа-
ют юмор и в сети появились 

вот такие мэмы: 
Обращаюсь к главе го-

рода: этот двор – единствен-
ное место для проживающих 
здесь более тысячи семей! 
Необходима хорошая детская 
площадка, благоустроенная 
дворовая территория с зеле-
ными насаждениями, бесед-
ками и лавочками, зоной для 
занятия спортом, хорошим 
освещением! В конце кон-
цов, участок у физлица мож-
но было выкупить и сделать 
муниципальной собственно-
стью, а потом благоустроить 
по своему усмотрению! Сде-
лайте такой подарок людям, 
они этого ждут!

Окончание. Начало на странице 3


